
答弁者

1 小久保　かおる 保健福祉部長

生活環境部長

保健福祉部長

保健福祉部長

〃

教育次長

〃

2 大　谷　好　一 市  長

教育次長

都市建設部長

都市建設部長

都市建設部長

都市建設部長

3 福　富　善　明 地域振興部長

〃

産業振興部長

〃

都市建設部長

〃

〃

危機管理監

都市建設部長

〃

（4）部屋南部地区指定緊急避難場所整備事業について

３　治水対策について （1）永野川の改良復旧事業について

（2）巴波川の改良復旧事業について

（3）渡良瀬遊水地の機能強化について

４　通学路の安全確保について （1）危険箇所への対応について

（2）通学路の無電柱化について

３　皆川城東小西の市道１４－
　２３８号線の拡幅工事について

（1）早急なる拡幅工事の準備について

４　主要地方道栃木佐野線の進捗
　状況について

（1）事業の概要と進捗状況について

１　未来のオリンピアン育成に （1）アスリートや団体の育成について

　ついて （2）指導者の育成について

２　食農教育と新規就農者について （1）食農教育について

（2）新規就農者について

３　生理の貧困に対する取り組み （1）学校トイレへの設置について

  について （2）きめ細やかな相談支援体制の構築を

１　通学路の安全確保について （1）通学路整備の必要性について

（2）通学路を利用している児童数について

（3）歩道整備の必要性について

２　市道１－２４号線の道路改良
　工事について

（1）市道１－２４号線の道路改良工事の着工見通しについて

（2）高齢者への対応について

２　デジタル化に対する支援について （1）障がい者に対する支援について

（3）子宮頸がんワクチンの接種に係る市民周知について

　について （2）ＡＩを活用した受診率向上の取組について

　令和３年第６回定例会　 一般質問（令和３年８月３１日）

議員名 質　問　内　容

１　病気を未然に防ぐ取り組み （1）健康診査及び検診状況について
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答弁者

　令和３年第６回定例会　 一般質問（令和３年８月３１日）

議員名 質　問　内　容

4 針　谷　育　造 総合政策部長

〃

市  長

総合政策部長

〃

〃

〃

保健福祉部長

〃

〃

〃

5 内 海　まさかず 都市建設部長

教育次長

〃

〃

〃

市  長

〃

（4）市内医療機関の現状について

（1）栃木市の障がい福祉の特徴について

　について （2）福祉の均衡抑制か優良伸長のどちらを目指すのか

　について （2）関係市町（２市１町）の同意について

（3）栃木市水道事業の在り方検討委員会の設置について

（3）ワクチンの接種状況について

（1）開校のための準備について

　進捗について （2）教育目標、教育計画及び、教育活動収支予算書の明細について

（3）生徒の募集状況について

（4）給食メニューを工夫できないか

３　栃木市の障がい福祉のあり方

　対応について （2）給食における特別対応の内容について

（3）一部給食無料化の影響について

１　永野川、巴波川の氾濫対策
　について

（1）内水氾濫対策について

２　学校給食における食物アレルギー （1）食物アレルギーを持つ児童生徒の現状について

（4）教職員の採用について

３　コロナ感染対策について （1）子どもの感染状況について

（2）感染防止対策について

２　学校法人栃木シティ学園の

１　県南広域的水道整備事業 （1）県南水道事業について
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答弁者

1 針　谷　正　夫 地域振興部長

〃

〃

〃

〃

教育次長

産業振興部長

〃

〃

〃

教育次長

〃

〃

〃

教育長

2 古　沢　ちい子 １　犯罪被害者等支援について 市  長

生活環境部長

〃

地域振興部長

〃

〃

３　効果的な情報発信について 総合政策部長

〃

（2）犯罪被害者とその家族の現状と課題について

（3）本市の犯罪被害者等支援施策について

２　スポーツと健康づくりについて （1）スポーツマスタープランについて

３　ＮＩＥ（新聞を活用した教育） （1）ＮＩＥ教育とは

　について （2）これまで実践されてきたＮＩＥの内容について

（3）学習指導要領における新聞の位置づけについて

（4）ＮＩＥの効果と問題点について

（5）情報教育におけるＮＩＥ（新聞を活用した教育）について

（1）本市の犯罪被害者等支援について

（4）今後の整備計画と整備後の維持管理体制について

（6）「武徳殿」の維持保存及び文化財の指定について

２　田んぼダムについて （1）スマート田んぼダム実証事業について

（2）実証実験結果について

　について （2）「武徳殿」について

（3）田んぼダム整備区域とその貯水能力及び事業費について

（3）「栃木市スポーツ施設ストック適正化計画」における評価と
　　 方針等及び考え方について

（4）市剣道連盟からの要望書について

（5）利用団体との調整について

　令和３年第６回定例会　 一般質問（令和３年９月１日）

議員名 質　問　内　容

１　市剣道場「武徳殿」の運営 （1）「栃木市スポーツ施設ストック適正化計画」について

（2）スポーツの役割について

（1）情報発信の現状と課題

（3）楽しく健康アップの取り組みについて

（2）市民のニーズに答えるには
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答弁者

　令和３年第６回定例会　 一般質問（令和３年９月１日）

議員名 質　問　内　容

3 松　本　喜　一 （1）歩道整備・道路改良について 都市建設部長

〃

〃

都市建設部長

〃

（1）空き地の現状について 生活環境部長

（2）空き地への対応について 〃

〃

4 浅　野　貴　之 市  長

保健福祉部長

〃

〃

〃

〃

〃

〃

市  長

5 千　葉　正　弘

　発生させないための対策はできな 　　 について

（2）所有者不明の空き家・土地等の把握はされているのか 〃

〃

〃

（1）栃木インターチェンジ西産業団地の造成に伴い栃木インター

　チェンジ（ＩＣ）の再整備の 　　 チェンジの再整備の必要性をどのように考えているか

　必要性について

（7）ケアする人をケアする仕組みについて

（8）制度のわかりにくさの解消について

１　所有者不明の空き家・土地等を （1）所有者不明の空き家・土地等に関する相談件数および課題認識

　いか

（3）所有者不明の空き家・土地等が発生してしまう要因について

（4）所有者不明の空き家・土地等を発生させない対策への考えは

２　東北自動車道栃木インター

（3）今後の対応について

１　人生の最期に寄り添う行政の （1）本市が目指す在宅医療・介護の在り方について

　在り方について （2）在宅看取りの現状について

（3）在宅医療・介護連携推進事業の成果と課題について

（4）在宅医療を支える体制について

（5）職種間の連携について

（3）国・県からの通学路整備に関する支援について

２　空き家対策について （1）空き家の現状について

（2）適正な管理がされていない空き家への対応について

都市建設部長

都市建設部長

（6）医療依存度の高い患者の増加について

（9）市民への啓発について

１　通学路の安全対策について

（2）危険箇所の把握について

３　耕作放棄地を含む空き地対策

　について
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答弁者

1 白　石　幹　男 教育長

教育次長

教育長

教育次長

地域振興部長

〃

〃

総合政策部長

上下水道局長

2 大　浦　兼　政 危機管理監

　　 それに伴う除石の状況について

危機管理監

〃

〃

生活環境部長

都市建設部長

危機管理監

〃

3 青　木　一　男 生活環境部長

〃

〃

（10）自主防災組織について

（11）自然災害に対する対応について

（3）防犯灯の設置について

１　交通安全対策について

（2）交通安全教育について

（1）運転免許証自主返納支援制度について

　土砂災害は大丈夫？ 　　 （レッドゾーン）について

（3）警戒区域内の砂防ダム（砂防堰堤）の設置状況と土砂堆積状況、

（8）ゲリラ豪雨や線状降水帯による個人宅の浸水被害の現状把握と

　令和３年第６回定例会　 一般質問（令和３年９月２日）

議員名 質　問　内　容

１　教育行政について （1）少人数学級に対する見解について

２　キョクトウとちぎ蔵の街楽習館 （1）利用状況について

　（栃木市市民交流センター）

（5）土砂災害に特化したハザードマップの作成について

（6）防災・減災対策について

（7）無許可埋立による土砂災害が発生する可能性について

（2）小中学校の学級編制状況について

（3）３０人学級導入に向けた独自の取り組みについて

（4）就学援助の拡充について

（3）機能の充実について　について

（4）土砂災害対策について

　　 その対応について

（9）土嚢の配布について

３　栃木県南広域的水道整備事業計画 （1）佐野市草木ダム取水等取扱検討報告書に対する受け止めについて

　への対応について （2）客観的データに基づいた水道水源の検討について

１　雨が多くて不安です！！ （1）熱海市で発生した土石流災害や全国で多発する土砂災害について

　栃木市のゲリラ豪雨対策は？ （2）土砂災害警戒区域（イエローゾーン）・土砂災害特別警戒区域
〃

危機管理監

都市建設部長

（2）使用申請のあり方について
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答弁者

　令和３年第６回定例会　 一般質問（令和３年９月２日）

議員名 質　問　内　容

3 青　木　一　男 地域振興部長

〃

〃

市  長

4 川　上　　　均 生活環境部長

〃

〃

保健福祉部長

〃

〃

都市建設部長

〃

産業振興部長

生活環境部長

〃

〃

5 坂　東　一　敏 生活環境部長

都市建設部長

２　栃木警察署跡地の活用について 都市建設部長

（2）活用方法の検討について 〃

３　コロナ禍における事業者支援 （1）事業者に対する経済的支援について 産業振興部長

　について

（2）市内における土砂埋め立て等の危険個所について

（1）現時点での取組状況について

　対策について

（3）災害に結び付く建設残土の埋め立てについて

（1）危険なバス停の改善について１　交通弱者にやさしいまちづくり

（2）ガードレール等の整備について

（3）休憩所とトイレの整備について

　関連法について

（3）地域の浸水対策について

（1）市内の土砂埋め立て等の実態について

（1）国保会計の現状と見通しについて

（1）流域治水関連法について３　永野川改良復旧工事と流域治水

（2）永野川改良復旧工事と「耐越水堤防工法」について

（3）国の子どもに係わる国保税の均等割りの減額について

（1）高齢者の熱中症対策について

４　土砂等の埋め立て、および残土

２　グラウンドゴルフの環境整備

（2）グラウンドゴルフ場の整備について

（1）グラウンドゴルフ人口と団体数の現状について

　について

（3）エアコンの設置でサブスクを導入することについて

２　高齢者世帯に対する支援について

（2）高齢者への補聴器の普及支援について

１　国民健康保険税について

（2）国保税の引き下げについて

（4）グラウンドゴルフに対する市長の認識について
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答弁者

1 天　谷　浩　明 総合政策部長

産業振興部長

都市建設部長

（4）中心市街地の再整備等の計画は 〃

２　農業振興政策について （1）担い手確保策について 産業振興部長

（2）農業に対する市独自の大胆な施策が必要ではないか 〃

３　職員・組織のあり方について （1）職員の窓口対応について 経営管理部長

（2）職員の管理責任について 〃

（3）組織連携のあり方について 〃

2 中　島　克　訓 消防長

上下水道局長

〃

保健福祉部長

〃

経営管理部長

都市建設部長

3 氏　家　　　晃 総合政策部長

〃

（3）テレワークについて 経営管理部長

総合政策部長

経営管理部長

総合政策部長（6）サイバーセキュリティ対策について

（2）水道事業と消火栓の関係について

（5）保存書類のデジタル化について

（2）遺族会の現状とこれからの追悼式のあり方について

（3）追悼式への中学生の参加について

３　通学路の安全確保について

１　市役所業務のデジタル化推進 （1）押印廃止の現状について

　について （2）行政手続きのオンライン化について

（4）オンライン会議について

　令和３年第６回定例会　 一般質問（令和３年９月３日）

議員名 質　問　内　容

１　拠点整備について （1）栃木駅南地区における拠点形成は

２　戦没者追悼式について （1）戦没者追悼式の概要について

（1）小山栃木都賀線合戦場小東交差点、家中駅東交差点に歩道橋
　　 設置を

（2）佐野藤岡ＩＣ・国道５０号線沿線等の拠点形成は

（3）岩舟駅周辺の拠点形成は

１　消火栓と水道について （1）本市の消火栓整備の現状について

（3）最低７５ｍｍ管への統一、消防との協議について
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答弁者

　令和３年第６回定例会　 一般質問（令和３年９月３日）

議員名 質　問　内　容

4 関　口　孫一郎 市  長

市  長

〃

〃

〃

〃

市  長

〃　向けた決意について （2）次期市長選挙に向けた考えについて

（4）３つめの柱「人生１００年の都市づくりのために」について

（5）１０の約束全体について

３　市政の課題と次期市長選挙に （1）市政を担ってから３年半が経過した今後の課題について

（2）１つめの柱「地域間の融和と発展のために」について

（3）２つめの柱「財政健全化のために」について

２　市長マニフェスト「未来創生

　プロジェクト」について

（1）市長マニフェストの３つの柱と１０の約束について

（1）市長として３年半の所感を伺う１　市政を担って４年目の所感を伺う
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